



Schnell loderten die Flammen gen Himmel

WACKERSDORF. Es ist immer wieder ein beeindruckendes Erlebnis, insbesondere für die Kinder, wenn beim Abbrennen des Johannisfeuers die lodernnden Flammen gen Himmel schlagen. Auch in diesem Jahr lud der CSU-Ortsverband mit seinem Vorsitzenden Thomas Falter wieder zum Johannisfeuer auf dem ehemaligen Volksfestplatz ein. Das Wetter spielte am Freitag hervorragend mit, so

dass zahlreiche Besucher kamen. Um das leibliche Wohl der Gäste kümmerten sich die Mitglieder des CSU-Ortsverbands. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Kapelle Josef und Albert Urban. Bei Einbruch der Dämmerung entzündete Hans Schießl den Holzstoß. Nach wenigen Sekunden loderten die Flammen in den Himmel. Bis in die Nacht hinein wurde gefeiert. (s/j)